

# STEINFELS WEINAUKTIONEN

## Weinauktion „It's (not so) empty!“ Nr. 418 in Zürich

### Donnerstag, 18. September, Live online (nur Live Bidding online)

10h00	Start Auktion			
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1	– 692
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	693	– 739
	Italien Piemont	Lot Nr.	740	– 954
	Italien Toskana	Lot Nr.	955	– 1265
	Italien diverse	Lot Nr.	1266	– 1363
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	1364	– 1463
	Spirituosen	Lot Nr.	1464	– 1494
	Whisky	Lot Nr.	1495	– 1560

### Freitag, 19. September, Präsenz + Live online (Live Bidding online)

10h00	Start Auktion			
	Burgund	Lot Nr.	1561	– 1974
	Burgund Weiss/mixed	Lot Nr.	1975	– 2161
	Champagner / Schaumweine	Lot Nr.	2162	– 2266
	Rhône	Lot Nr.	2267	– 2357
	Frankreich diverse Appellationen	Lot Nr.	2358	– 2418
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	2419	– 2544
	Schweiz	Lot Nr.	2545	– 2862
	Deutschland	Lot Nr.	2863	– 2917
	Österreich	Lot Nr.	2918	– 2937

Die nächste grosse Auktion ist wie folgt geplant:

### Donnerstag/Freitag, 4. + 5. Dezember 2025

Auch im Kommenden Jahr werden wir **fünf grosse Auktionen** durchführen.

Für Schätzungen, Anfragen und Einlieferungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns! Wir bieten Ihnen eine seriöse und diskrete Abwicklung.

We are at your disposal for any questions, valuations or consignments. Just get in touch!  
We offer a confidential and professional service.

**Steinfels Weinauktionen AG**, Pfingstweidstrasse 6, CH-8005 Zürich  
Tel. +41 43 44 44 800, email: [auktionen@steinfelsweine.ch](mailto:auktionen@steinfelsweine.ch)

# VORWORT

Liebe Weinfreunde,

Diese Auktion wird am **Donnerstag 18.09.** ab 10 Uhr, nur live-online stattfinden. Am **Freitag 19.09.** wird sie **live online und mit Publikum** sein. Anschliessend laden wir Sie alle zu einem Grillabend bei uns an die Pfingstweidstrasse 6 ein. Über Ihr kommen würden wir uns sehr freuen!

Die Auktion „**It's (not so) empty**“ vereint eine sensationelle Mischung an Weinen. Wir sind besonders stolz Ihnen diese grosse Vielfalt auf höchstem Niveau präsentieren zu dürfen.

Am **Donnerstag** beginnen wir wieder im Bordelais. Es kommen viele junge Weine in Originalholzboxen unter den Hammer. Wenn Sie ein grosses Fest planen, haben wir die richtigen Weine! Von Schloss Ducru-Beaucaillou wurde uns eine perfekt gelagerte Sammlung mit vielen Grossflaschen anvertraut. Aus den Jahren 2014-2019 versteigern wir Doppelmagnum, Impérial-, Salmanazar-, Balthasar- und Nebkadnezarflaschen. Auch für die längere Lagerung eignen sich diese Grossflaschen besonders gut.

Weiter geht's im Piemont mit Roagana, Gaja und Giacosa in grosser Anzahl – besonders erwähnenswert sind hier die vielen Etichetta rossa – Flaschen. Anschliessend lassen wir die Herzen der Toskana-Liebhaber höher schlagen mit einer beeindruckenden schönen Auswahl.

Aus Übersee begeistern die renommierten Napa Estates, aber auch eine Sammlung Viñedo Chadwick von Errazuriz aus Chile.

Den Tag beenden wir mit den Spirituosen: Erlesene Rum, Marc und raren Single Malts; darunter diverse Ardbeg Destillate von verschiedenen Abfüllern und diversen Alters.

Am **Freitag** starten wir mit den Burgundern. Klassiker wie Domaine de la Romanée Conti, Duroché, Fourier, Grivot, Mugnier, Roumier und Rousseau sind vorhanden, aber auch Dancer oder Les Horées. Vielfältig ist auch die Auswahl der weissen Burgunder mit Bachelet-Monnot, Bonneau Du Martray, Dancer und vielen mehr.

Unsere Champagner-Auswahl übertrifft alle Erwartungen: Von klassischer Cuvée, über die grossen Namen bis hin zum experimentellen Winzer-Champagner, alles ist vorhanden.

Angekommen in der Schweiz sind es die Bündner die triumphieren, mit Donatsch, Gantenbein, Fromm, Marugg, Obrecht, Pelizzatti und vielen mehr.

Benötigen Sie Präzisierungen oder mehr Informationen zu einem Wein? Zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Gerne beantworten wir Ihre Fragen.

Sollten Sie verhindert sein, so freuen wir uns über Ihre Vorgebote online oder per E-Mail bzw. Post, wobei letztere **bis spätestens 17. September** bei uns eintreffen müssen. Wir freuen uns auf eine rege Auktion am 18./19. September und auf einen schönen Abend mit Ihnen.

Mit herzlichen Grüssen



Luca Höfer

# FOREWORD

Dear Wine Lover,

The auction will take place on **Thursday 18.09.** from 10 a.m., live-online only. On **Friday 19.09.**, it will be **live online and with an audience.** Afterwards, we warmly invite you all to a barbecue at our location on Pfingstweidstrasse 6. We would be delighted to see you there!

The auction "**It's (not so) empty**" brings together a sensational mix of wines. We are especially proud to present to you this wide variety of wines at the highest level.

We start on **Thursday** in Bordeaux. Many young wines in original wooden cases will go under the hammer. If you're planning a big celebration, we have the right wines! From Château Ducru-Beaucaillou, we have been entrusted with a perfectly stored collection of large-format bottles. From the years 2014–2019, we will be auctioning double magnums, impériales, salmanazars, balthazars, and nebuchadnezzars. These large formats are also particularly suitable for long-term storage.

We then move on to Piedmont, with a strong lineup from Roagna, Gaja, and Giacosa – especially noteworthy are the many Etichetta Rossa bottles. Next, we'll make the hearts of Tuscany lovers beat faster with a beautifully impressive selection.

From overseas, the renowned Napa estates are sure to impress, as well as a collection of Viñedo Chadwick by Errázuriz from Chile.

The day will conclude with spirits: exquisite rums, marcs, and rare single malts, including a range of Ardbeg whiskies from various bottlers and ages.

On Friday, we begin with Burgundy. Classics such as Domaine de la Romanée-Conti, Duroché, Fourier, Grivot, Mugnier, Roumier, and Rousseau will be featured – but also Dancer and Les Horées. The selection of white Burgundies is just as diverse, with producers like Bachelet-Monnot, Bonneau du Martray, Dancer, and many more.

Our Champagne selection exceeds all expectations: from classic cuvées and prestigious names to experimental grower champagnes – it's all here.

Finally, we arrive in Switzerland, where the Graubünden region takes the spotlight with wines from Donatsch, Gantenbein, Fromm, Marugg, Obrecht, Pelizzatti, and many others.

Should you need any additional details or information about a wine, please do not hesitate to contact us. We will be happy to answer your questions.

If you are unable to attend, we would be delighted to receive your pre-bids online or by e-mail or post, whereby the latter must reach us **by September 17th at the latest.** We look forward to a lively auction on September 18/19 and a nice evening with you all.

With kind regards



Luca Höfer